
 
 

Protokollauszug 
aus der 

50. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 10.04.2002 

 
öffentlich 
Top 2.7 Bearbeitungsdauer von Bauanträgen 

02/SVV/0241 
vertagt 

 
 
Die Beigeordnete für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz bittet, die Anfrage in 
der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung im Mai beantworten zu können, da im Bereich 
der Bauordnung  in den letzten Monaten im Rahmen der Software-Umstellung Probleme aufge-
treten sind. Statistische Ergebnisse des Jahres 2001 und damit im Zusammenhang die Position 
‚Bearbeitung von Bauanträgen' konnten noch nicht abschließend aufgearbeitet werden. 
 
Damit erklärt sich der  Stadtverordnete Bretz, Fraktion CDU, einverstanden. 
 
 

 


